

DR BENOIT GAGNÉ, PODIATRE

Gradué en 2008 de la première cohorte en médecine podiatrice, le Dr Benoît Gagné pratique depuis février 2010 à Sherbrooke. Il a débuté sa carrière en travaillant à la [Clinique Podiatrice de Montréal](#), une clinique établie depuis plus de 25 ans dans la région de la grande métropole. Sa passion pour la podiatrie et son goût pour la communication lui ont permis d'être professeur clinicien demi-temps à l'Université du Québec à Trois-Rivières dans le programme de médecine podiatrice depuis 2009 et en est le co-directeur depuis 2014.

En plus d'avoir complété avec brio son Doctorat en médecine podiatrice, le Dr Gagné a complété une Maîtrise en biophysique et biologie cellulaires, avant quoi il avait obtenu un baccalauréat en biologie médicale. Il a aussi complété la formation en Échographie musculo-squelettique offerte par la faculté de médecine de l'université de Sherbrooke en 2014-2015. Il est également détenteur d'une certification en soin des plaies de la faculté de médecine de l'université de Toronto (International Interprofessional Wound Care Course IIWCC) depuis 2015.